

6月29日（金）教育相談旬間

本校では今年度の重点的取組の一つとして、「生活ノートや教育相談等を通して、生徒とのコミュニケーションを図り肯定的な励ましやアドバイスを行う」ことを掲げています。

教育相談旬間を6月26日（火）～7月13日（金）まで設定し、各担任が放課後に各教室で、予防的生徒指導の視点に立って生徒理解に努めています。



6月28日（木）We Should Clean !

縦割り交流の活動を取り入れ、生徒が協力して掃除に取り組むことにより交流（WSC）を深めています。

各クラス2名の美化委員と有志により、27～29日の放課後、廊下・階段・特別教室の特別清掃を行います。

秋は外回りを重点的に行う予定です。



6月27日（水）頑張れ岩本選手！

広島東洋カープで四番打者として活躍中の岩本選手は牛田中学校卒業生です。

先日、ユニフォームにサインをいただき、校長室に飾っています。

頑張れ岩本選手！頑張れカープ！



6月26日（火）栽培の学習

3年生は技術の授業で「栽培」の学習をしています。畑の用地が十分確保できないため、木工室の外にそれぞれの鉢を置いて、レタスやトマト等を育てています。

夏休みまでには大きく成長し、食卓に添えられることと思われれます。ご期待ください。



6月24日（日）「笑顔」と「感謝の心」

午前7時、体育祭を予定どおりに実施することを決定しました。しかし、その直後に小雨が振り出したため、不安もよぎりましたが、開会式直前には雨もあがり、グラウンドも丁度よい湿り具合です。

開会式の挨拶で「みんなの笑顔と、感謝の心で体育祭を成



功させよう！」と話しました。生徒全員、真剣に笑顔で競技に取り組みました。おかげさまで体育祭は大成功でした。

ありがとうございました。

6月23日(水) あした天気にしておくれ~♪

いよいよ、明日は体育祭ですが、梅雨空が続いています。

玄関前に、生徒と一緒に照る照る坊主をつるして、「明日は晴れますように。」とお祈りをしました。



これまでの一ヶ月間、3年生が中心となって全校生徒が生懸命取り組んできました。その成果が発揮できることを願っています。

6月20日(火) ~22日(木)

出張のため、校長日記はお休みさせていただきます。

6月19日(火) 体育祭予行

朝から雨が降り、予定していた体育祭予行は21日に延期となりました。



週間予報によると、降水確率が高い日が続いていますが、生徒の頑張りが天に届き、体育祭が予定どおりできるように祈っています。

6月18日(月) 調理実習

調理室の前を通りかかると、とても美味しそうな匂いが漂っていました。中に入ってみると、2年生が調理実習の授業としてハンバーグを調理していました。



男子の中には、包丁の使い方に慣れていない生徒もいましたが、和気あいあいと取り組んでいました。

上手にできたでしょうか？

6月15日(金) 学校協力者会議

第1回学校協力者会議を行い、本年度の学校経営計画等について説明をし、様々なご意見をいただきました。学校協力者会議の内容は、毎回まとめて学校便りやWebページに掲載して保護者・地域等にも公表していきます。



この会議で提言いただいたもので、取組や改善が実現でき

る内容については、積極的に取り組んでいきます。

6月14日(木) 応援合戦

牛田中学校の伝統となっている体育祭の「応援合戦」。

1年生にとって初めての「応援合戦」です。3年生がステージで身振りを交えて懸命に説明をして、リードしています。

体育祭当日は、きっと素晴らしい「応援合戦」となることでしょう。



6月13日(水) 盆踊り練習

1年生は体育祭で披露する「盆踊り」の練習を行いました。

体育祭まで10日となりましたが、地元婦人会や地域の皆さんが講師となり、熱心に教えていただきました。

「生徒の皆さんは初めてにも関わらず、一生懸命取り組んでくれた！覚えるのが早い！」とほめていただきました。



6月12日(火)「基礎・基本」定着状況調査

広島県内の中学校2年生全員を対象として「基礎・基本」定着状況調査(国語・数学・英語)が行われました。本校においては、基礎的・基本的な学習内容の定着に向けた指導改善の取組を推進しており、その結果、生活や学習の実態は改善が図られているところですが、家庭での学習習慣が十分に身に付いていない生徒がいるという課題もあります。本年度の調査結果については、11月頃お知らせする予定です。



6月11日(月) 体育祭色別練習

体育祭まで、いよいよ2週間となりました。入梅しているため雨が心配されますが、おかげさまで予定どおりに練習が進んでいます。

今日は赤組と青組に分かれて、2回目の色別練習です。どちらの組も3年生がテキパキと指示を出して、約300名の心を一つにできるように頑張っていました。

当日がとても楽しみです。



6月8日(金) ふれあい活動推進協議会

牛田中学校区ふれあい活動推進協議会では、毎年この時期



にプランターの花を植え替えて、正門下の通学路に備えています。あいにく今日は雨のため、作業を体育館下で行いましたが、多数の地域・保護者の皆さん、さらにはボランティアの生徒が集まり、和気あいあいと作業を進めました。

ありがとうございました。

6月7日(木) 体育祭全体練習

体育祭の第一回目全体練習を行いました。中学校に入学して、初めての体育祭を経験する1年生を、2・3年生が張り切ってリードしました。

教育センターへ出張する途中で撮影した全校生徒の写真です。きちんと整列して、整然と開会式の練習を行いました。



6月6日(水) 金星の太陽面通過

先月の金環日食に続いて、21世紀最後の「金星の太陽面通過」です。次回は105年後の12月11日まで見る事ができませんから、人生最後の観察チャンスです。

理科の先生方が観察を呼びかけたところ、昼休みにたくさんの生徒が正面玄関に集まり、歓声をあげながら観察を行いました。



6月5日(火) 教育実習

教育実習が昨日から行われていますが、今朝の全校朝会で4名の実習生を紹介しました。

3週間又は4週間という限られた期間ですが、有意義な教育実習となり、今後の教育活動にむけての財産となることを願っています。



6月4日(月) 花いっぱいボランティア

6月2日(土)、PTA花いっぱいボランティアの皆さんが約10名集まり、玄関前やロータリーのプランター、花壇の植え替えをしていただきました。

お休みの日にも関わらず、しかも暑い陽射しの中を一生懸命に作業していただきました。おかげ様でこれまで以上に綺麗になり、子ども達も気持ちよく学校生活を送



ることができます。ありがとうございました。

6月1日（金）中間試験

前期中間試験を6月1日（金）・4日（月）の2日間行います。

1年生にとっては、中学校に入学して初めての試験のため不安でしょうが、一生懸命取り組んでいます。頑張り！


